
Société de parents (SP)
Réunion du mardi 5 octobre 2021

Début de la réunion (19h25)

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Nathalie Viens, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Cristina Sanchez, Luc Dupont, Kristin
Berg, Mathieu Martin-LeBlanc, Ijab Khanafer, Stéphanie Bourgault-Dallaire, Adam sweet, Nina Lothian,
Patrycja Anna, Nicole Van Dijk, Amy Shafey

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
Andrée a deux points à ajouter à l'ordre du jour. Elle propose, Luc appuie. Tout le monde en accord.

2. Adoption de l’ordre du jour
Andrée demande s’il y a des changements. Andrée propose, Vincent appuie, tout le monde en accord.

3. Adoption du procès-verbal
Andrée propose. Luc appuie. Tous en faveur.

4. Élection de l’exécutif : président(e), vice-président(e), trésorier(e), secrétaire
Andrée demande si Mme Nathalie accepte d’être le chef des élections. Andrée présente les postes.
Hélène propose de garder Andrée à la présidence. Tout le monde en faveur.
On propose Cristina pour rester à la vice-présidence. Tout le monde en faveur.
Luc se propose pour la trésorerie. Tout le monde en faveur.
Andrée propose Hélène comme secrétaire. Tout le monde en faveur.

5. Mot de la présidente 2020-2021
Andrée propose de travailler en équipe comme l’an dernier.

6. Rapport du trésorier
Luc n’a pas de mise à jour spéciale à faire.
Andrée demande si on a reçu un chèque pour les chandails. Mme Nathalie dit qu’elle n’a pas reçu de facture.
Luc va s’en occuper après la rencontre.

7. Affaires courantes
7.1 Casino – 9-10 janvier

Les dates du casino sont le 9-10 janvier à Pure Casino. Cristina a besoin de 5 personnes du comité qui vont
participer pour les postes clés, pour mettre sur le formulaire d’application. Elle a les horaires. Mais il lui faut
d’abord 5 noms qui font partie du comité. Cristina mentionne qu’il y aura des choix d’horaires. Luc demande si
ces 5 postes sont pour une journée en particulier. Luc donne son nom. Nicole se propose pour une des deux
journées. Vincent et Andrée se proposent aussi. Donc on a les 5 noms. Cristina va envoyer les formulaires
d’application et ouvrir les autres postes.

7.2 Campagne gélato
Ijab mentionne que la campagne va très bien. En fin d’après-midi il y avait un total de 1000$ pour nous avec
les commandes. C’est presque autant que la commande d’été. Donc très positif pour une campagne
d’automne. Mme Nathalie demande si on installe le camion devant l’école comme l’an dernier. Andrée
mentionne que oui. Et qu’il y aura aussi une table pour vendre les sacs. Ils ont aussi amélioré la façon de
distribuer les gelatos pour que ce soit le plus efficace possible. Mme Nathalie présente la vidéo pour la vente
des sacs.

7.3 Halloween – concours de danse
L’an dernier il y avait eu un concours de danse virtuelle. Andrée demande s’il y a d’autres idées. Nicole
demande si ce serait plus facile de faire une photo plutôt qu'une vidéo. Andrée mentionne que les enfants
avaient beaucoup aimé voir ça dans les classes. Et il y a avait un certificat cadeau à gagner parmi les



participants. Nina propose que le cadeau soit un certificat cadeau à la librairie le carrefour. Andrée propose
que l’on prenne Chapters parce que c’est plus facile d’acheter en ligne. Elle propose 25$. Il faudrait que ce soit
présenté à l’école mardi le 26. Nina fera l’envoi des vidéos et le tirage pour le prix. Andrée demande si on
connait une chanson en français pour l’Halloween. Nicole et Amy propose “C’est l’Halloween”.

7.4 Campagne True Earth
Hélène présente la campagne qui a été mise en place avec l’idée de Mathieu et l’aide de Mme Nathalie. Tout
est prêt. L’annonce aussi. Il ne nous reste qu’à faire la promotion. Hélène va écrire à la compagnie pour vérifier
comment se passe la campagne. Elle va envoyer l’annonce à tout le monde pour des modifications avant sa
publication.

7.5 Campagne Purdys
Andrée demande si c’est toujours correct pour l’organisation de la campagne.

7.6 Matériel scolaire – option d’achat en ligne
Andrée demande s’il serait possible de mettre cette option en place pour l’an prochain. Mme Nathalie
mentionne qu’ils ne sont plus en contact avec la compagnie mais qu’il pourrait faire des démarches avec la
librairie Le Carrefour.

7.7 Son de cloche
Mme Nathalie demande ce que l’on veut comme son. On mentionne qu’on veut quelque chose de moins
agressant. Mme Nathalie va regarder les possibilités.

7.8 Rassemblements extérieurs - ESC
Andrée parle d’une soirée glissade, ex. au Edmonton Ski Club. Vincent mentionne aussi que si c’est trop cher,
on pourrait le faire aussi sans frais quelque part ou c’est gratuit. On va vérifier les nombres permis pour les
activités extérieures et les options.

7.9 Activité pour les profs
Andrée propose que quelqu’un apporte des beignes aux professeurs pour démontrer notre appréciation. Mme
Stéphanie dit que les profs sont toujours contents de se faire nourrir. Nicole se porte volontaire pour aller
chercher des beignes. Mme Nathalie dit environ 3 douzaines de beignes. Andrée demande si on pourrait aussi
distribuer du café. Andrée propose qu’on donne jusqu’à 100$. Mathieu appuie. Tous en faveur.
Mme Nathalie dit environ 36 personnes. Donc on dit 4 douzaines de beignes. Et les carafes sont environ 10
cafés.
Nicole demande un peu plus d’argent parce que selon ces calculs, il faudrait plus que 100$. Mais c’est à cause
du thé. On propose d’enlever le thé. Tout le monde est d’accord pour enlever le thé.

7.10 Francothon
Andrée demande si quelqu’un pourrait voir avec Tania quoi faire pour augmenter les fonds. Elle demande un
ou une volontaire. Luc mentionne qu’il peut le faire. Andrée va transférer l’information à Luc qui va débuter les
discussions et le processus.
Luc mentionne qu’il faudrait discuter des besoins pour les planifier dans le budget. Mme Nathalie va
mentionner les besoins qui viennent, elle va en reparler en janvier et février.
Andrée mentionne qu’il y avait des fonds de 500$ pour organiser une soirée rassembleuse. Elle demande si
Mme Nathalie et Vincent se souviennent.
Mathieu aussi dit que ce serait bien de faire quelque chose en personne. Quelque chose de virtuel est peu
intéressant. Patrycja appuie aussi, il faut avoir du plaisir et ça doit être en personne.
Andrée a envoyé le message de Tania à Luc et il va prendre ça en charge.

8. Fermeture de l’assemblée à 20h22
Andrée demande s’il y a autre chose. Andrée propose la fermeture. Patrycja appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion mardi le 2 novembre à 18h30.




